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Дорогие друзья, прежде чем вы начнете читать этот альбом, я хочу вам 

представиться. Я не отношусь к тем людям, которые в 10 лет занимают первые 

места на чемпионатах, а в 12 - покоряют уже весь мир своим талантом. Я - 

совершенно обычная девочка-подросток из России, у которой есть мечты. Они 

заставляют меня жить и радоваться своим маленьким победам, заставляют 

чувствовать и мириться со всеми несовершенствами этого мира, который 

предстает передо мной безумно сложным испытанием, но начать следует не с 

этого.  

Итак, меня зовут Варвара, мне 15 лет и я одна из тех, у кого практически нет 

друзей, а  все свое свободное время от учебы я стараюсь проводить дома - в 

своей зоне комфорта. Внешний мир для меня - это огромная устрашающая 

загадка, которую я изо всех сил пытаюсь разгадать, но, к сожалению, это не 

приносит почти никаких результатов… А пока, у меня есть компьютер, своя 

комната и мысли, которые я излагаю в моем блоге (сеть tumblr, адрес 

nonamekva) и на этом  сайте с  небольшой,  но такой  мне родной  аудиторией.   



Вы и моя семья поддерживаете меня и даете веру в то, что я делаю все 

правильно. Это  действительно заставляет мое сердце биться.  

Я искренне верю в то, что когда-нибудь девочка с огромным количеством 

комплексов и без друзей добьется успеха, будет жить по своим правилам и не 

будет бояться всего того, что ее окружает. Она будет жить в стране, которая 

давно не дает ей покоя, получит достойное образование в одном из 

университетов “Лиги Плюща”, создаст свою ячейку общества, станет 

журналистом и напишет книгу, которая заставит всколыхнуться все потухшие 

сердца, потерявшие надежду в эту жизнь.  Такова я и мои мечты… Хобби, как 

оказалось, у меня не так много: я неплохо рисую и играю на музыкальном 

инструменте (фортепиано), но в основном, я провожу время с книгой в руках, 

либо, как сейчас, излагая миру свои мысли…  

Возможно в своем повествовании я использовала слишком много 

высокопарных слов, которые заставят Вас задуматься на тему правдивости 

изложенных мною фактов, но на самом деле, именно так и строятся мои 

мысли… Я не пытаюсь кого-то удивить своей историей или разжалобить.  

 

 



Единственное, чего я хочу - это 

прожить свою жизнь достойно, так, 

чтобы после меня осталась еще 

какая-то память  потомкам. Она, моя 

жизнь, слишком дорога, чтобы 

растрачивать ее на низменные и 

аморальные вещи. Это исключи-

тельно мое мнение, я не пытаюсь к 

нему никого призывать и, уж тем 

более, осуждать кого-то. 

Благодарю вас за предоставленное 

мне внимание. 

 На сайте eva-and-co.ru вы можете также познакомиться с некоторыми 

моими художественными работами, для этого надо зайти в раздел 

«Живопись» и открыть альбом «Крылья». 



 Я думаю, что быть журналистом в современном обществе - это 

значит быть полностью отрешённым от мнения окружающих, быть 

полностью поглощённым работой и исследованием интересных тем. Ты 

всегда должен высказывать исключительно свою точку зрения на 

окружающие события в этом нетерпеливом, полном событий мире, а не 

зацикливаться в каких-то рамках. Всегда надо думать только своей головой и 

не следовать  мнению окружающих, которые каким-то образом пытаются 

дискредитировать твоё личное субъективное мнение о тех или иных 

проблемах. Всегда надо помнить, что именно ты можешь изменить 

современную журналистику, сподвигнуть людей на решение глобальных 

вопросов и даже - изменить мир. 

 Как говорили многие великие люди - нет ничего невозможного, и 

если чего-то очень старательно пытаться достигнуть, то ты найдёшь 

действенный способ решения трудностей и получишь желаемое.   



 Эта теория работает 

абсолютно во всех сферах труда и 

творчества, и я искренне надеюсь, что в 

современном мире ещё остались 

журналисты, которые высказывают 

свою принципиальную точку зрения, не 

боясь реакции общественности. Эти 

журналисты работают на результат, а не 

на то, чтобы угодить правительству или 

любым другим высокопоставленным 

личностям.  

 Это действительно важно... Ведь если исчезнут люди, преданные 

своей профессии, то и сама профессия пропадёт вместе с ними!‼ 



 Поговорим немного о взаимоотношениях между родителями и 

детьми  в 21-ом веке. На мой взгляд, это одна из самых важных тем в 

современном мире, так как, во-первых, от этого зависит будущее всего 

человечества, а во-вторых, вы просто задумайтесь,  взрослые, это же ваши 

дети, часть вас, вашей души, сил, терпения…  

 Что же это за мир, в котором взрослым абсолютно плевать на своих 

детей…, мир, в котором детям больно, а взрослые даже не хотят их 

слышать…, мир, в котором дети прячутся в своих комнатах, затыкают уши 

наушниками и рыдают без перерыва… Мне искренне жаль их… Ведь они 

только «встают на ноги» в этом сложном и жестоком мире,  «учатся ходить» 

и совершают свои «первые шаги» в нем, а их просто «бросают на произвол 

судьбы» и отказываются подавать им «руку помощи», когда она так им 

необходима… Кто же вырастет из современных   подростков???   -   

озлобленные   на  все   человечество   монстры, которые  будут  ненавидеть  

мир  только из-за  того,  что в нужный момент опытные, мудрые и рассуди- 



тельные люди не помогли им?  

 В нашем веке люди зациклены на своей работе, на получении «бабок» 

(неважно каким путем). Но мне безумно хочется верить в то, что еще остались 

неравнодушные родители, которым не «плевать на свое чадо», которые 

стараются давать им все самое лучшее и проживают с ними все радостные и 

печальные моменты их жизни…  

  

  

 ВЗРОСЛЫЕ, просто задумайтесь!!! 

Все мы не вечны, и когда-то придет наш срок… 

- что останется после нас??? Что важнее - 

никому ненужная работа, которой вы посвятили 

все свое время или ваши дети и внуки, 

поколение, которое будет чтить память о вас и 

безумно любить… Не это ли главное в жизни? 

Не для этого ли стоит жить? Решение все равно 

за вами…, но я верю в то, что написанные 

мною   строки   привлекут   хотя   бы   какое-то 

внимание «многоуважаемой» общественности, и вы сделаете определенные 

выводы. 



 Я не люблю разговаривать на такие очевидные темы и не считала, что 

это необходимо делать, но несколько дней назад я наткнулась на пост одного 

Благотворительного фонда (БФ) в «ВКонтакте». Там описывались события, 

произошедшие в городе Жигулевске, где кошка была подвергнута зверскому 

насилию со стороны мужчины, который находился явно в состоянии аффекта 

(иначе я просто не могу найти причину, по которой мог бы быть совершен этот 

нечеловеческий поступок).  

       Кошка была избита и получила многочисленные травмы, рваные раны 

и открытый перелом передней конечности.  

  Авторы данного сообщества являются лидирующим БФ помощи 

бездомным в России. Хочу сказать, что мои слова ни в коем случае не являются 

рекламой, и мне никто за это не заплатил. Я говорю и рассказываю вам только то, 

что меня действительно интересует и волнует. Ребята из этого БФ правда 

являются  для  меня   примером   и   показателем   того,   для   чего   стоит   жить. 



Они придают огромное значение борьбе с такими  безнравственными 

представителями нашего общества, которые не имеют права даже просто 

называться людьми. И самое главное, что поступки этих людей никоим 

образом оправдать нельзя. Кто-то совершил преступление по отношению к 

беззащитному животному, находясь в состоянии опьянения каким-либо 

веществом, а кто-то просто исходя из своего эмоционального состояния в тот 

момент (причем таковых не малое количество). Меня пугает тот факт, что 

«человек» способен на такое безрассудство, что он даже не может 

контролировать свои действия и нести за них ответственность.  

         В нашем государстве данное преступление (насилие над 

животными) карается всего лишь административным штрафом в размере 

80.000 рублей или в размере заработной платы или иного дохода. НО 

ЛЮДИ!!! ОДУМАЙТЕСЬ!!!  Животные - такие же живые существа, как и 

мы, и они тоже достойны того, чтобы жить (может быть даже в какой-то 

степени больше чем мы)!  

 Меня удивляет тот факт, что наше правительство занято тем, что его 

волнуют   какие-то   незначительные  поправки  в  высшем  нормативном  



правовом акте нашего государства, вместо того, чтобы заниматься наиболее 

важными и глобальными проблемами, как например, та, о которой сейчас 

ведется речь. Если бы это зависело от меня, то данное нарушение закона 

каралось бы самым жестоким наказанием!   

 Люди всегда утверждали, что являются высшим разумом на 

планете  Земля,  но… раз  мы  уже  «опустились»  до  того,  что   применяем 

физическую силу к животным, к тем, кто 

просто не может постоять за себя, то я не 

знаю, что будет делать наше будущее 

поколение… Мы деградируем и медленно 

падаем «на дно пропасти».  

 Прошу вас, искренне умоляю!  

 Не будьте равнодушны к 

вышесказанным вещам. Задумайтесь над 

этим! 



 Да… давненько я ничего сюда не писала…, да и нечего было вам 

рассказать. Сижу на карантине, размышляю на глобальные темы… в общем, 

существую сама с собой… Друзей у меня, как вы все давно знаете не так 

много, а точнее, как я поняла, практически нет (но не будем об этом…)  

   Сегодня я хотела бы затронуть тему, достаточно болезненную для 

всех подростков современного мира. А точнее то, что мы являемся теми, кто 

слышит постоянно одни и те же фразы от взрослых, наподобие: «ты должен, 

обязан, так нужно и т.д.»… В общем, меня это искренне взбесило. Я начала 

размышлять на данную тему и пришла к выводу, что все люди способны 

принимать решения самостоятельно, вне зависимости от возраста, мнения 

окружающих и т.д.  

 То, что вы старше нас и, как вам кажется, мудрее, не дает вам 

никакого права указывать нам как себя вести. Кто вообще устанавливает эти  



спорные правила этикета? Все люди разные и не надо их подстраивать под 

одну гребёнку. Мы все равны в своих правах и поступках! Да, бывают 

некоторые темы, где взрослые могут донести правильные и рассудительные 

вещи, но это ни в коем случае не должна быть диктатура! А больше всего 

раздражает то, что иногда этим занимаются абсолютно чужие нам люди? То 

биш, прошу прощения за жаргон (хрен с горы…), почему детям не 

разрешают обсуждать за общим столом наравне со взрослыми интересующие 

их темы? Зачем вы их затыкаете? Почему не даете высказывать свою точку 

зрения и развиваться как личность??? Вы сами противоречите этими 

поступками своему «хорошему» воспитанию. Почему детям не дают права 

выражать свой собственный стиль, будь то в речах или во внешнем виде? 

Жизнь одна и, как мне кажется, в ней надо попробовать все (естественно в 

пределах разумного)!  

 Я искренне желаю каждому подростку обрести человека, который 

будет поддерживать его во всех начинаниях. Это действительно то, что так 

нам необходимо. Читайте, гуляйте, знакомьтесь, влюбляйтесь!!!  Делайте то, 



что захотите - молодость одна, помните об этом, совершенствуйтесь… 

Помните, что вы один у себя любимого, поэтому никогда не забывайте 

заботиться в первую очередь о себе. 



 Удивительная вещь - любовь... некоторые утверждают, что она 

существует, некоторые - что нет, но просто задумайтесь над тем, ради чего и 

почему мы все ещё живем на этой Земле. Ведь именно любовь является 

главным источником сил в нас самих, не даёт свихнуться из-за огромного 

количества проблем, депрессии или бешеного темпа жизни в наше время. 

Она движет нами в любом возрасте и при любых обстоятельствах. Иногда 

она бывает безответной и больно ранит нас, но жизнь ведь тем и отличается, 

что не всегда одаривает нас «пряником», она частенько использует метод 

воспитания «кнутом». Не всегда будут победы, поражения рано или поздно 

настигнут всех, но главное не отчаиваться и всегда верить в лучшее.  

 Я искренне желаю вам пронести в своей душе любовь и свет на 

протяжении всей жизни. Пусть они помогают вам и станут вашими 

«путеводными звездочками». 





 Для меня точного определения этого термина не  существует..., но 

я думаю..., что пойму это, когда начну испытывать определенное чувство к 

какому-то человеку...  

 В своей жизни я прочитала немало книг о влюблённых парах, их 

неземных чувствах, привязанности, заботе..., и о многом другом... Я 

уверена, что каждый человек мечтает испытать это чувство..., мечтает 

напитаться им..., хотя мне кажется, что это невозможно...  

 За свой недолгий опыт я каждый раз думала, что ко мне пришла 

действительно настоящая любовь, и что она никогда не исчезнет... Но 

каждый раз я глубоко ошибалась, когда раскрывала перед  недостойным 

человеком всю свою душу, а он бравировал и лицемерил за спинами, как 

мне тогда казалось, моих «друзей»...  

 Знаете..., несмотря на все это, я стараюсь хранить в своей душе 

любовь  и  свет...,  заполнять  пустоту  чем-то  прекрасным  и  полезным  для   



меня..., и в этом, безусловно, нет только моей 

заслуги... Для меня очень важно влияние моих 

близких людей... Они всегда помогали мне в 

трудных ситуациях... В этих людях я уверена на 

все 100%, они - единственное мое спасение в 

этом мире лжи и лицемерия...  

 Что касается темы любви..., то в 

последнее время я почувствовала огромное 

желание найти такого - своего человека..., чтобы 

мы были вместе, и он делал меня лучше..., 

чтобы мы никогда не могли бы насытиться друг 

другом, и всегда жаждали совместно 

проведённого времени... Ведь это же 

прекрасно... Я очень хочу это испытать..., но 

торопить время не надо..., и, как говорит моя 

мама, - люди найдутся, когда придёт время. 



 Итак, поговорим про интернет..., а точнее про зло, которое 

скрывается в нем. Первое и самое безобидное к чему приводит интернет и 

долгое препровождение времени с гаджетом - это безусловно ухудшение 

зрения, но... существуют гораздо более опасные вещи, с  которыми может 

столкнуться любой пользователь различных интернет-сообществ, такие как, 

например, пропаганда различных запрещённых вещей до достижения 

определенного возраста или даже нелегальных веществ. Интернет это 

просто ресурс, где каждый может найти абсолютно любую информацию или 

вещь, которую он хочет приобрести без каких-либо ограничений. В 

настоящее время многие люди пытаются различными способами 

приобрести те товары, которые просто так в интернет-магазинах не 

продаются. Для этого существует так называемый теневой интернет, попав в 

который вы свободно можете купить все самое запрещённое и опасное, как 

например, наркотики самых  различных  видов  и  сортов,  оружие  и  многое  



другое. Также интернет несет огромный урон неокрепшему детскому разуму, 

который может натолкнуться на все что угодно, например, на вымогателей 

или что ещё хуже педофилов.  

 В общем, подводя итог, хочется донести до вас то, что интернет – 

это, безусловно, полезная вещь, но безумно опасная, где всегда надо мыслить 

трезво и остерегаться неприятностей. 



 Слезы… самый важный отличительный признак человека от всех 

остальных живых существ… Именно с них начинается наша жизнь, когда 

мы появляемся на свет из утробы матери… Мы плачем от причиненной нам 

боли…, от безответной любви, обиды, раны, потери близкого человека, 

травмы, от физической и моральной боли… Мы также плачем от счастья, 

что, к сожалению случается гораздо реже, чем все остальные 

вышеперечисленные признаки. А плачем мы оттого, что умеем чувствовать.  

Только мы, - люди…, высшая степень цивилизации…, можем плакать и 

никто больше… 

        Но самое страшное случается тогда… когда человек превращается в 

машину, которая только и умеет, что работать. Эта машина бесчувственна, 

безразлична…, она - вещь. То есть иногда люди, сами того не желая, 

превращаются в неодушевлённые предметы, и тут можно смело ставить 

крест на всей своей жизни  -  ведь они перестают чувствовать этот мир,  все 



происходящие в нем действия, радость, боль, раздражение, усталость, 

счастье… Все становится однотонным и безымянным, ничто не доставляет 

удовольствия, и жизнь постепенно превращается в существование… Это 

страшно, и неизвестно, как можно выбраться из такого состояния… Только 

небольшому проценту людей удается этого достичь… 

       Так вот, к чему я затеяла эту дискуссию - чтобы призвать вас 

испытывать чувства, чувствовать этот мир, и ни в коем случае не стесняться 

этого. Ведь мы прекрасны, когда другие 

видят нас такими, какие мы есть на самом 

деле. Отношения всех людей строятся в 

первую очередь на доверии, а уже потом 

идут все остальные составляющие, но о 

каком доверии может идти речь без 

честности??? Это незаменимая часть его!!! 

И очень важно всегда помнить о ней! 

*Фото из интернета 



 Каникулы… долгожданный отпуск… После трудных рабочих 

будней, вечных упреков со стороны учителей и огромного количества 

проверочных работ, такое счастье забыть о всех накопившихся проблемах! 

Вот и сейчас я забыла о своем ненавистном учебном заведении и 

отправилась проведать свою старшую сестру Анну во Францию. Так как я 

еще гражданин, не достигший права называться совершеннолетним, то меня 

отпустили туда со старшим сопровождающим - c моей бабушкой. Это 

небольшое путешествие и смена обстановки очень помогли расслабиться и 

обрести внутренний покой. Огромное удовольствие приносит уже полет в 

самолете на высоте 10.000 метров над уровнем моря. О других прелестях, 

таких как смена климата, новые люди и культурное наследие другого 

государства, я молчу… Я всегда обожала путешествовать, но в крайне 

забитом графике буден это получается делать редко, что не может не 

удручать, ведь молодому человеку всегда хочется узнавать что-то новое, 

стараться быть лучше и опытнее, и безусловно, постигать неизвестное… 





 Так вот, возвращаясь к вопросу о нашей поездке, я хотела бы 

поделиться с вами громадным количеством эмоций и впечатлений. Первое, 

что замечаешь, когда попадаешь на родину поцелуев и влюбленных, - это 

французский язык. Когда ты слышишь этот прекрасный акцент и слова, 

обладающие некой мягкостью, легкостью и музыкальностью, то создается 

ощущение эйфории. Ты впадаешь в ступор, забываешь обо всем на свете, и 

хочешь слиться с этой прекрасной и ошеломляющей мелодией слов.  

        Второе, что возвращает тебя на землю, - это крайне высокие 

цены, и тут тебя начинает посещать огромное количество мыслей о 

бюджете и желании сэкономить. Однако, это прекращается после того, как 

ты попадаешь в центр Парижа, отдав при этом 200 евро за такси и осознав, 

как  ты  не  мудро  поступил.  Вскоре  ты  обо  всем  плохом  забываешь, 

поскольку впадаешь в состояние аффекта от вида только одной Эйфелевой 

башни, ее грациозности и элегантности.  

 Третье, - это культурное наследие богатой историей страны, 

которое  производит  потрясающий  эффект  на  любого,  даже  самого   не 





заинтересованного человека. Такой крайне 

удивительный вывод снизошел на меня 

после посещения Лувра, - одного из самых 

крупнейших и популярных художествен-

ных музеев мира. Лувр обладает в своей 

коллекции такими шедеврами, как 

«Джоконда», картина великого художника 

Леонарда да Винчи, скульптурой «Венера 

Милосская», созданной в Древней Греции 

приблизительно между 130 и 100 годами до 

нашей эры, и многими другими.  

 Четвертое, - это исключительно комфортный, на мой взгляд, 

общественный транспорт и исключительная чистота на просторах 

метрополитена, в отличие от Московского и Питерского, уж поверьте мне, я 

знаю, о чем говорю.  



Пятое умозаключение в моем рассказе, - это 

французская кухня, это полное разнообразие и 

совершенство морепродуктов, умение 

выпекать превосходные, на мой вкус, 

хлебобулочные изделия, а также огромное 

количество разнообразных и изумительней-

ших блюд, которые затронут душу  и желудок  

даже самого привередливого гурмана…. 

       В заключение я хотела бы уделить 

немного внимания контингенту людей, 

населяющих эту прекрасную страну,   

тронувшую   мое   сердце.  

В ней живут поистине творческие и верные своей стране люди, которые 

поражают своим стремлением видеть во всем частичку чего-то хорошего, 

доброго и удивительного. Они меняют сознание и заставляют пересмотреть 

все поставленные цели в жизни, заставляют переосмыслить отношение к 

людям и всему происходящему в целом. Они удивительны и неповторимы. 



Это путешествие принесло мне множество впечатлений, личных, и 

очень значимых для меня моментов, которым я обязана окружающим меня в 

тот момент людям – это, прежде всего, моя сестра Анна и ее друг Леонид, а 

также моя бабушка. Я искренне благодарна им за это. Они действительно 

сделали мои выходные незабываемыми, а Париж сплотил нас еще больше.  



4 октября 2018 года в 3:00 (по мск времени) скончалась моя бабушка от 

остановки сердца. Всему этому послужил рак желудка, мучавший ее 

больше года. В тот день не просто ушел человек… С ним ушла 

удивительная история. Я бы даже сказала эпоха. Все свое детство я провела 

под ее «крылом». И что я вам хочу сказать, так это то, что для меня она 

останется навсегда самым удивительным человеком, который когда-либо 

ходил по этой земле. Не смотря на все жизненные обстоятельства, она 

никогда ни от кого не отвернулась и до конца своих дней считала своим 

долгом помогать тем, кто в этом нуждался. Ее любовь к этой жизни и ко 

всем, кто живет на этой планете была бескрайна. И никто никогда не 

оказывался обделенным. Бабушка была и навсегда останется, даже будучи 

на небе, одним из самых близких для меня людей. Я знаю, что редко 

говорила тебе эти слова при жизни, но мне хотелось бы сказать: «Бабушка, 

я тебя люблю! Спасибо тебе за все!». Ты заслуживала всегда самого 

лучшего… Даже после твоего ухода я не могу тебя отпустить и каждый 

день думаю о тебе… 



Когда я приезжаю в дом, где она жила , и я росла, то все напоминает о ее 

присутствии. Создается такое впечатление, что она просто вышла погулять 

или проверить как растут помидоры в теплицах, а может просто покачаться 

с дедушкой на таких скрипучих, но безумно родных качелях. А потом когда 

я оббегаю весь дом в надежде найти ее, то приходит осознание 

реальности… и сердце раскалывается на тысячи осколков.  

Все твои вещи на тех же самых местах (дедушка ничего не переставляет), 

даже твоя косметичка стоит в углу подоконника на кухне, а тебя нет… 

Жизнь идет и кипит… а тебя нет… Твои фотографии в рамке на комоде в 

столовой. На них ты улыбаешься. А рядом мои фотографии… Вот только 

разница в том, что я борюсь со всеми трудностями, которые мне 

подбрасывает жизнь… Я плачу и смеюсь, грущу и злюсь… А тебя со мной 

больше нет… И все что мне остается - это жизнь с огромной болью в 

душе… И вся эта чушь про то, что время лечит, не работает… Я понимаю, 

что ты больше никогда не поцелуешь меня на ночь, не обнимешь и не 

скажешь, как сильно ты меня любишь, не сваришь мой любимый борщ, не 

будешь стараться  мне помочь, когда мне так будет нужна твоя поддержка. 



Что касается дедушки, то его мир разрушился в 

тот день. Они прожили вместе 50 лет, безмерно 

любили и обожали друг друга, и после такого 

наглядного примера я верю в настоящую и 

бескорыстную любовь, где один боготворит 

своего спутника по жизни, и он является для 

него одной из самых важных причин жить. 

После ее смерти он каждый день приходит на 

кладбище и разговаривает с самым любимым 

человеком в его жизни… 

 

Мы до сих пор не можем и никогда не сможем 

смириться с тем, что ты ушла… Я надеюсь, теперь ты 

обрела покой. Я и все мы очень тебя любим! Знай это… 

Моя бабушка Маня 



Почему-то хочется писать и вкладывать душу в любимое дело… Почему-то 

хочется творить и взрослеть, хочется быть нужным и полезным. Это безумно 

меня радует… , то, что меня тянет к высоким вещам, а не к низменным 

потребностям. Наверное, сейчас я стала хотя бы немного умнее и 

рассудительнее (по крайней мере, я очень хочу на это надеяться), и стала 

правильно расставлять приоритеты того, что я хочу делать на данный момент и 

в дальнейшем: 

1. Хочу стать журналистом или редактором журнала. 

2. Хочу, чтобы все мои родные и близкие люди были живы и здоровы еще 

огромное количество времени – я очень на это надеюсь. 

3. Хочу найти своего человека – искреннего, доброго, бескорыстного, 

милосердного, и красивого в душе и наяву. 

4. Хочу, чтобы меня не подводили друзья и всегда смогли бы помочь мне в 

трудных ситуациях. 

5. … 

В общем, хочу  закончить сегодня так: это мир возможностей и надо 

постараться найти в нем себя, что я очень стараюсь и пытаюсь сделать. 

P.S. Не оставайтесь равнодушны  



Дорогие читатели! Если у вас есть 

какие-либо пожелания по темам 

будущих постов, или кому-то просто 

хочется пообщаться, то всегда 

безумно рада вам ответить в 

«Личных Сообщениях» (сеть Tumblr, 

адрес nonamekva) или в «Коммента-

риях» на сайте eva-and-co.ru 

И еще, хочу вам пожелать: будьте 

добрее и выбирайте правильные 

приоритеты в вашей скоротечной 

жизни. На этом у меня все… 

С любовью, 

  человек из народа… 

 



       Молодые гроздья надежды: «Я утратил всякие надежды 

относительно будущего нашей страны, если сегодняшняя молодежь 

завтра возьмет в свои руки бразды правления. Ибо эта молодежь 

невыносима, невыдержанна, просто ужасна» - Гесиод, 720 год до н.э. 

Я вывела в начало цитаты Гесиода именно для того, чтобы показать, что 

Гесиод, Сократ, Платон, наш Тургенев, и сотни других писателей и 

философов, рассматривая вот этот извечный конфликт поколений под 

кодовым названием «молодежь невыносима, не слушает взрослых!» 

(определение мое), всего лишь констатировали традиционное развитие 

общества, правда, с недовольными лицами и репликами… А оно незыблемо 

в том плане, что молодежь ВСЕГДА будет несдержанной, ищущей, 

упрямой, любопытной, авантюрной, беспокойной, и ВСЕГДА отличной от 

нас, родителей… Она предпочтет прыгать по своим граблям, нежели 

трусливо обходить их, следуя подсказкам осторожных взрослых.  



Признаюсь: сам выход такого альбома уже радует. Дело даже не в 

содержании, а в названии - «Размышления». Если ваш ребенок имеет свои 

мысли, размышления,- это прекрасно! Однако, пользуясь своими познаниями, 

вы можете ненавязчиво поправить свое чадо, если оно где-то глубоко 

ошибается. Но не словами: «Ты неправ, потому что молодой дурак!», а 

аргументировано, в противном случае молчите. Подросток, а потом и 

молодой человек (девушка) имеют право на свою точку зрения, на все, 

касающееся воспитания, любви, религии, отношений в социуме.  

Я с удовольствием почитала Варварины рассуждения и очень рада, что она 

натолкнула на такую мысль: Красота этого мира в его несовершенстве. Не 

ищите недостатков в других, лучше исправляйте себя! 

Спасибо за альбом, я верю в молодые гроздья надежды! Прочитайте и вы, 

если хотите понять, о чем думает ваш ребенок. 

Ирина Галактикацвета 

_________________ 

 

 



       Альбом Варвары Корешевой «Размышления» я прочла одним духом, не 

могла оторваться. Очень интересно было узнать как мыслит молодежь, 

особенно сегодня. Есть только 2 момента, по которым у меня другое 

мнение: это про метро и про назначение журналистов. Здесь я бы 

поспорила с Варварой.  

Во-первых, наше «М» самое чистое и самое красивое. Я была в разных 

странах. Ну не уделяют они внимание этому виду транспорта, точнее, 

именно относятся к «М» просто как к виду транспорта. А у нас сегодня - 

это музей.  

Во-вторых, про назначение журналистов. Чем больше я слушаю Андрея 

Караулова на Yutube, тем больше я понимаю разницу между журналистами. 

Варя говорит правильно - нужно не бояться верхов, но с людьми как раз 

надо общаться, выслушивать их мнение, помогать. Хотя конечно, 

назначение этих бесед может быть разное - одни служат желтой прессе, 

другие    карьеристы,    третьи    скандалисты.   Другие   кичатся   своими 

интервью с известными и богатыми людьми, не имея за спиной ничего!  



Как интернет-шоу «вДудь», например.  

Понравилось очень эссе «Каникулы». Как хорошо, что молодежь сегодня 

может путешествовать. Может знакомиться с новыми интересными 

местами, может сравнивать.  А главное, после увиденных других стран 

оценивать и свое отечество. Я была во многих странах и теперь могу ясно 

оценить то, что мы имели, и что потеряли. И очень часто мне просто 

смешно, когда люди восхищаются тем, что точно не лучше, чем у нас в 

России. Наверное, это мнение, - «везде хорошо, где нас нет» - все еще сидит 

в голове с тех времен, когда мы были закрыты и ничего не знали о других. 

Или это из той серии, когда говорят, что «у соседей трава всегда зеленей». 

Видимо, правильно сказал Андрей Кончаловский – «патриотизм начинается 

там, где есть возможность уехать».  

Ах, как хорошо пишет Варвара, это просто супер! Rак мыслит! Я бы хотела 

в ее 15-летнем возрасте так рассуждать. Молодец! Мне очень захотелось с 

ней пообщаться лично! 

                           Ольга Кронквист 
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